
Rispondiamo  alla  Vincenzi 

Sabato 18 aprile  2009 all’assemblea pubblica che si tenuta al Teatro Modena, la 

Sindaco Marta Vincenzi ha attaccato pubblicamente il presidente del M.I.L.  Vincenzo 

Matteucci, che stava PROTESTANDO  in difesa del Ponente e della Valpolcevera, 

accusandolo di  “protestare solamente oggi, ma di non aver fatto NULLA nel 2002  per 

difendere la VALPOLCEVERA” . 

 

Abbiamo deciso di RISPONDERE  a tali  “accuse”, producendo  DOCUMENTI  

ricavati  dal nostro “archivio”. Sono articoli di giornali , 

 più  ELOQUENTI  di tante parole ! 

Già  allora  avevamo proposto  “un percorso interamente in galleria” 

( “Corriere Mercantile”  martedì 10 settembre 2002 )  e di rivolgersi  ai “norvegesi” che 

ritenevamo i più ESPERTI  nelle costruzioni sotterranee. E già allora ritenevamo 

…”l’autostrada così come è stata costruita è un errore….il  Mil vorrebbe demolire 

l’attuale tracciato sostituendolo con una rete esterna al contesto urbano…” 

 ( “Corriere Mercantile”  del 28 settembre 2002).  Già allora proponemmo un incontro 

fra Marta Vincenzi e il rappresentante “di un quotato gruppo internazionale di 

progettazioni e costruzioni…” ( “Corriere Mercantile” del 4 ottobre 2002).  Incontro 

che è avvenuto.  Le forze politiche di Sinistra, come risulta chiaro dall’articolo  del 

 2 ottobre 2002  su “Il Secolo XIX” si stavano orientando  verso un tracciato …“In Alta 

Valle Scrivia, fuori dall’abitato e soprattutto lontano dalla Valpolcevera…”.  

Poi  più  NULLA !!!!  

 

La domanda che, insieme a noi,  TANTISSIMI  si pongono è la seguente: 
 

Perché si è deciso di  ABBANDONARE  queste “GIUSTE  
PRESE DI POSIZIONE”, appoggiate anche da noi del  M.I.L.  
( come risulta chiaramente dagli articoli ), e invece ci si è 
AFFIDATI  “solamente” alla società Autostrade ????….. 

 

Una cosa è comunque CERTA : 

 il M.I.L.  anche nel  2002  difendeva la VALPOLCEVERA ! 
Come ha difeso la VALBISAGNO, insieme ai Comitati,  nel 1996 quando 

volevano fare i viadotti sopra le case, per il 1° tracciato progettato della 

tratta ferroviaria di Alta velocità Genova-Milano  

( come è scritto  su  “il Giornale” del 14 novembre 1996). 
  

Ora , insieme ai Comitati e alle altre forze politiche che condividono l’obiettivo, porteremo 

avanti la “battaglia” contro  qualsiasi  “gronda  con   viadotti   e abbattimento di case” !! 
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